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Verbale n 6 del Consiglio di Istituto del 11 dicembre 2019 

 

Mercoledì 11 dicembre 2019 alle ore 18,00 si è riunito il Consiglio di Istituto presso la sede di Via 

Concordia, come da convocazione prot. n. 367/A19 del 01/02/19, per discutere il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazione al Programma Annuale E.F. 2019; 

3. Approvazione bilancio E.F. 2020; 

4. Iscrizioni a.s. 2020/21; 

5. Criteri formazione classi a.s. 2020/21; 

6. Utilizzo locali scuola di musica e strumenti a fiato; 

7. approvazione viaggio d’istruzione a Torino classi 2D/2E; 

8. Chiusura prefestivi; 

7. Varie ed eventuali.  

 

Sono presenti i membri del Consiglio d’Istituto: 

D.S. Dott. Vittorio Ciocca 

Docente Maioli Elvira 

Docente Rizzitelli Lucia 

Docente Zanisi Lorena 

Sig.ra Bilancia Barbara (genitore Alfano) 

Docente Franco Cristina 

Docente Ferulli Marina 

Docente Ferrario Emanuela 

Sig. Galmarini Gianfranco (genitore Galmarini) 

Sig.ra Panvini Sara Libera (genitore Dispoto) 

Sig.ra Ambrico Giusi (genitore Maniscalco) 

Sig.ra Risola Lucia (personale ATA) 

Sig.ra Asti Valentina (genitore Cappadonna) 

Sig.ra Tarsi Katia (genitore Spina) 

 

Sono assenti: 

Sig.ra Mevoli Alessandra (genitore Baldigari) 

Sig.ra Albertario Barbara (genitore Piana) 

Docente Campanella Antonio 

Docente Parrella Daniela 

 

 



Punto n. 1 Approvazione verbale seduta precedente     Delibera n. 24 

Il verbale n. 5 del 23-10-19 è stato approvato con 1 astenuto. 

 

Punto n. 2 Variazione al Programma Annuale E.F. 2019    Delibera n. 25 

Il dott. Morra DSGA informa che i revisori hanno approvato la revisione al PA 2020. Sono arrivati 

€ 50.000,00 dal Comune di Trezzano sul Naviglio relativi al diritto allo studio dell’a.s. 2018/2019. 

Per la manutenzione è arrivato un acconto di € 13.000,00, utilizzati per creare un nuovo spazio per 

gli uffici di segreteria.  Il saldo avverrà il prossimo anno. Sono arrivati i soldi di un progetto PON. È 

stata fatta una modifica relativa alla cifra riguardante le uscite didattiche. 

Il CdI approva all’unanimità le variazioni di bilancio. 

 

Punto n. 3 Approvazione bilancio E.F. 2020      Delibera n. 26 

Il dott. Morra DSGA illustra la relazione sul bilancio, informa che è previsto un incasso di € 

36.000,00, quota ottenuta con i progetti PON. L’insegnante Rizzitelli informa che i soldi verranno 

quantificati sul numero degli alunni e sulle ore effettivamente progettate e la quota sarà inferiore. 

Il DS dott. Ciocca illustra le quote spalmate sui laboratori della scuola secondaria. Sono stati inseriti 

€ 500,00 per le semiquote relative alle uscite didattiche. 

La sig.ra Asti chiede se la quota relativa alle uscite didattiche viene usata dall’utenza. Il DS risponde 

affermativamente. È una partita di giro. La quota di € 2.000,00 riservata alle classi seconde è stata 

ripartita nel modo seguente: 1.600,00 per 4 seconde, 400,00 per una seconda. 

Il DSGA informa che è stato creato uno spazio nuovo relativo all’ufficio di segreteria. Sono stati 

richiesti 3 preventivi per sostituire il parco macchine (pc) dell’Ufficio di segreteria. Bisogna 

aggiornare i pc, i sistemi operativi e il server, che è molto importante in quanto i nostri dati devono 

essere protetti e deve esserne garantita la sicurezza. La scuola si deve adeguare al GDPR. 

La sig.ra Bilancia chiede se le aziende contattate hanno proposto il noleggio. La sig.ra Asti chiede 

come mai non è stato preso in considerazione il leasing per il server. 

Il DSGA risponde che sicuramente conviene noleggiare, visti i costi relativi ai toner e alla carta che 

la scuola in genere utilizza. 

Approvato all’unanimità. 

 

Punto n. 4 Iscrizioni a.s. 2020/21 

Giovedì 12-12 19 ci sarà l’open day alla scuola secondaria alle ore 18, organizzato da molti 

professori e studenti della scuola stessa. 

Sabato mattina invece sarà la volta della presentazione della scuola dell’infanzia e della scuola 

primaria. 

 

Punto n. 5 Criteri formazione classi a.s. 2020/2021     Delibera n. 27 

Il DS espone la proposta fatta da un gruppo di insegnanti e genitori: 

- A giugno dopo l’incontro tra insegnanti di scuola primaria e secondaria, la commissione 

formazioni classi prenderanno in esami le compatibilità o meno tra gli alunni; 

- Si cercherà di costituire gruppi il più possibile eterogenei, mantenendo un equa distribuzione 

tra maschi e femmine, tra alunni con difficoltà; 

- La classe di tempo prolungato con lo spagnolo andrà a formarsi in base alle richieste delle 

famiglie; 

- Così anche la classe con la seconda lingua di tedesco; 

- Esposizione a giugno/luglio delle classi prime 

Il CdI approva all'unanimità questi criteri di formazione classi prime. 



 

Punto n. 6 Utilizzo locali scuola di musica e strumenti a fiato    Delibera n. 28 

Il DS chiede al CdI di fare utilizzare i locali della scuola nel pomeriggio ad un maestro di musica, 

nello specifico clarinetto e batteria. Si potrà in questo modo offrire alle famiglie la possibilità di far 

partecipare gli interessati a corsi di musica pomeridiani. 

L’utilizzo dei locali della scuola è stato approvato all’unanimità. 

 

Punto n. 7 approvazione viaggio di istruzione a Torino classi 2D/2E  Delibera n. 29 

Il CdI approva all’unanimità il viaggio a Torino proposto dalle classi 2D e 2E con il pullman privato 

ed una quota di €       uguale per tutti gli alunni. 

 

Punto 8 Chiusura prefestivi        Delibera n. 30 

Il DS chiede ai presenti la chiusura della scuola nei seguenti giorni: 24/12/19, 27/12/19, 

31/12/19,30/4/20, 1/6/20 

Approvato all’unanimità. 

 

 

Punto 9 varie ed eventuali  

Il DS informa della denuncia fatta ai carabinieri per il furto di 3 pc avvenuto durante due notti 

precedenti. Si procederà alla richiesta di risarcimento attraverso l’assicurazione. 

L’insegnante Ferulli riferisce che sono stati portati via anche alcuni strumenti musicali degli alunni, 

che provvederanno a fare regolare denuncia. Le denunce verranno poi allegate al verbale per 

l’assicurazione. 

Non essendoci più nulla da discutere, il Presidente ringrazia e scioglie la seduta alle ore 19,15. 

 

Il Segretario      Il Presidente 

Marina Ferulli      Barbara Bilancia 


